

佐原聖家族園新聞

H27.8.12第77号発行
発行責任者:高木美枝子
編集:逸見・向後・清水

ウォーターフェスタin小見川

今年も香取市小見川で行なわれたウォーターフェスタに参加してきました。梅雨も明け、照りつける太陽の日差しも強くなってきたこの時期のイベントは、やはり涼しげな水系のイベントに限ります。数日前に発生した台風の影響が心配されましたが、イベント当日は風すらない晴天。水面の状況も安定していて、暑い日差しを除けば絶好のイベント日和となりました。しかし、暑い日差しがあつたのウォーターフェスタ。その暑さを吹き飛ばすボートの爽快な風と水しぶきを浴びながらみんなで楽しんできました。その楽しそうな様子は写真にてご覧ください！

担当 平野 純



♡♡今後の予定♡♡

- | | | | |
|------------------|-----------|---------------|---------------|
| 8月12日 クラブ活動・パン販売 | 22日 納涼祭 | 9月2日 自治会・小舎活動 | 16日 さくらの家外出 |
| 13、14日 盆休み | 24日 振替休日 | 5日 家族交流会 | 小舎活動 |
| 19日 小舎活動 | 26日 クラブ活動 | 6日 ふれあい祭り | 27日 ロザリオ福祉まつり |
| | | 9日 クラブ活動 | 30日 小舎活動 |



グループホーム ナザレの家かとり



毎日暑い日が続いていますが、皆さん体調を崩すことなく元気に過ごされています。7月は26日に小見川で行われたウォーターフェスタに参加してきました。猛暑ではありましたが、皆さん水上ジェットやゴムボードに乗ったり、露店でかき氷やフランクフルトを食べたり、とても楽しそうに過ごされていました。暑いこともあり午前からの参加でしたが、充実した時間を過ごすことができました。暑い日も午前からの参加でしたが、充実した時間を過ごすことができました。お昼には小見川にある蕎麦屋さん「加賀」にて食事をしてきました。ボリューム満点でお腹いっぱいになることができました。また、違うハウスの利用者さん同士でコミュニケーションをとる貴重な時間でもあり、皆さん和気あいあいと過ごされていました。

8月もまだまだ暑い日が続くので、熱中症など体調管理には十分気をつけていきたいと思います。

細野 さやか



社会福祉法人 ロザリオの聖母会
さわら せい かぞくえん

佐原聖家族園

〒287-0027 千葉県香取市返田323-1
TEL 0478-50-7117
FAX 0478-50-7118
佐原聖家族園E-Mail: s-kazokuen@rosario.jp
ロザリオE-Mail: honbu@rosario.jp
ロザリオHomePage: <http://www.rosario.jp>

編集後記

佐原聖家族園ではこの佐原聖家族園新聞とともにブログも開設し、不定期に更新しています。この新聞で取り上げる行事だけでなく、普段の何気ないコマも写真付きで紹介しています。佐原聖家族園のホームページからご覧いただけますので、お時間のある際は是非ご覧いただければと思います。
〈逸見〉

内職班ゴム作業



内職班では6月下旬から、香取市内の会社より仕事を頂き、車の部品となるゴムのバリ取り・穴取り・縦穴を開ける作業を行なっています。ゴムの仕事を楽しみにしている利用者さんも多く、手際よく仕事をこなしています。まだ始まったばかりで職員の方が悪戦苦闘していますが、皆で協力して早く波に乗れるよう頑張っていきたいと思ひます。

内職班担当 河原明美



皆さん、作業に集中するあまり、カメラ目線の写真がほとんど撮れませんでした。申し訳ありません！



仮設部屋撤去！

7月29日をもちまして、園内8つの小舎のトイレ改修が終了しました。トイレ改修の終了に伴い、多目的ホールの仮設部屋が解体されました。男性小舎の利用者さんはトイレ改修中は仮設部屋での生活でしたが、皆さん仮設部屋への引っ越しはスムーズに行なうことが出来ました。

ホールの半分を占めていた仮設部屋が解体されたことでホールが元の広さに戻りましたが、皆さん半分の広さのホールに慣れてしまったようで、なんだかスペースを持って余している感じ…。もともとホールにはソファー・マットが置かれていましたが、これを機に、レイアウトを変更し、より快適に過ごせる空間にしていきたいと思ひます。

なお、解体された木材は納涼祭のステージとして使われる予定です。

逸見 諭



椎茸班慰労会



7月3日（金）椎茸班の慰労会を行いました。日々の作業の疲れを癒やす慰労会。予定では、海に行き浜辺を散歩した後、きれいな青空の下でお弁当を食べる、という流れでした。しかし、当日はあいにくの雨で急遽予定を変更し、航空科学博物館へ行きました。

事前に決めた弁当を、行きの道中で購入。敷地内にあるレストハウスで食べました。お出掛けして食べる弁当。それに加え自分の食べたい物ということで、みなさんとても美味しそうに食べていました。航空科学博物館では360度見渡せる展望台に行き、普段とは違う高さからの景色に興味津々でした。高い場所ということで全然平気な方もいれば怖がる方もいて、利用者さんの施設では見られない一面を見ることができました。

椎茸班担当 藤原 俊



すずらん行事



7月16日（木）にすずらん行事で大洗の水族館に行ってきました。皆さん、普段見る事ができない魚などを興味津々に見ていました。ただ、リュウグウノツカイというとても長い深海魚を見ましたが、皆さん驚く様子もあまりないように思いました（笑）

昼食はココスに行きました。おいしい食事とともに、ドリンクサーバーにて好きな飲み物が飲め、皆さん嬉しそうでした。帰園する前に霞ヶ浦ふれあいパークへ寄り、展望台に登りました。高いところが苦手なのか、足をすくめてしまう方もいましたが皆さん楽しんでいただいていたように思ひます。今回の行事でさらに親睦を深める事が出来ました。今後は日頃の生活の中でも、親睦を深める機会を作っていきたいと思ひます。

すずらんの家担当 篠崎 優子

